
8 Pièces

1800 m²

Réf. 3486979

20 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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A la recherche de vacances en famille ou entre amis sur la presqu'île de

Saint-Tropez,  cette  demeure  de  plain-pied  incarne  la  convivialité  avec

tout  le  confort  dont  vous  aurez  besoin.  Idéalement  situé  entre  les

plages et le centre-ville, vous êtes à proximité des lieux prisés du Golfe

de Saint-Tropez. La villa a été pensée pour être connectée aux espaces

extérieurs,  notamment  avec  ses  nombreuses  baies  vitrées  orientées

vers la superbe piscine, offrant un espace très lumineux. Le grand salon

contemporain,  relié  à  une  cuisine  ouverte,  crée  immédiatement  cette

ambiance chaleureuse. 5 chambres en ...

If you are looking for a vacation with family or friends on the Saint-Tropez peninsula,

this  single-storey  home  embodies  conviviality  with  all  the  comforts  you'll  need.

Ideally located between the beaches and the town center, you will be close to all the

popular  spots  on  the  Gulf  of  Saint-Tropez.The  villa  has  been  designed  to  be

connected  to  the  outdoors,  with  numerous  bay  windows  facing  the  superb

swimming pool,  offering a very bright  space. The large contemporary living room,

linked to  an open kitchen,  immediately  creates  this  warm atmosphere.  5 en-suite

bedrooms and one bedroom with 2 bunk ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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